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長野市福祉有償運送運営協議会 会議概要 
 
１ 開催日時 
   令和６年１月17日（水） 午前10時～11時 …終了10時30分頃 
 
２ 開催場所 

長野市役所第二庁舎 10階 会議室203 
 
３ 出席者 
（委員） 

長野市保健福祉部長 臼井一 
長野運輸支局運輸企画専門官 畑詩織 
長野市身体障害者福祉協会 事務局長 小山智実 
長野市手をつなぐ育成会 副会長 宮尾千恵子 
長野県ハンディキャブ連絡会 副代表理事 舟山優 
社会福祉法人長野市社会福祉協議会 事務局長 庭山透 
長野第一個人タクシー協同組合 代表理事 高山正己 
長野県タクシー協会 常務理事 中牧俊明 
長野県タクシー協会長野支部 支部長 石川猛 
（長野タクシー株式会社 代表取締役社長） 
全国自動車交通労働組合長野地方連合会 山田林治 

（事務局） 
  障害福祉課 課長 穂苅修利 

障害福祉課 主幹兼課長補佐 高野晃弘 
  障害福祉課 係長 前島佑季子 
（申請者） 
  社会福祉法人 長野市社会事業協会 
  ほっとらいふステーション桃の郷 
   所長 大久保 千枝 
   サービス提供責任者 宮澤 芳規 
 
４ 会議内容 
 ○開会 
 ○会長あいさつ 臼井保健福祉部長 
 ○協議事項 
  （１）社会福祉法人 長野市社会事業協会 有効期間更新の登録申請 
   

【事務局説明】 
  ・申請法人から協議会の協議事項となる期間更新登録協議申請があったもの 
  ・前回の更新登録から本日までの経過説明 
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【申請者説明】 
  ・福祉有償運送の現況について説明 
 

【質疑】 
  長野市身体障害者福祉協会 小山事務局長 
  ・今回が初の更新か。 
  申請者 
  ・そうである。 

長野市身体障害者福祉協会 小山事務局長 
  ・運転者が４月から１名減っているのか。 
  申請者 
  ・常勤職員の確保が難しく、やっと１月に１名増え、４月と同じ人数になった。 

長野市身体障害者福祉協会 小山事務局長 
  ・ヘルパーの高齢化もあり心配である。 
  申請者 
  ・客観的に診断を受けられる運転者講習を受講している。 

長野市手をつなぐ育成会 宮尾副会長 
・最近ニュースにもなっているが、車の乗降時に飛び出しなどが起きている事例も

あるので気を付けて欲しい。 
申請者 
・ヒヤリハット事例を携帯で共有できるシステムを使っている。冬は特に暗くなる 

時間など、足元が凍っている場合もあるので特に気を付けている。 
長野県ハンディキャブ連絡会 舟山副代表理事 
・運転者の研修をしている立場として、ヒヤリハットの共有や話し合いの場を設け

て欲しい。 
長野県タクシー協会長野支部 石川支部長 
・運転中以外のけが等に対応する保険に入っているか。 
申請者 
・ケア中の事故等に対応する保険に加入しており、けが等があれば見舞金が支給さ

れる。 
長野運輸支局 畑運輸企画専門官 

  ・サービス中の苦情等はなかったか。 
申請者 
・福祉有償運送としての苦情はない。より多くの車いす利用者に対応するため、車

いす対応の車両を増やした。 
 

会長 
・全体を通して他に何かあるか。 
・無いようなので、長野市社会事業協会の更新登録について諮りたい。それでは、

本協議会で協議が調ったということでよろしいか。 
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  …全員、異議無しの声あり… 
【採決】 
 ・全会一致で、社会福祉法人 長野市社会事業協会の有効期限更新の登録申請につ

いて、協議が調ったものと決定する。  
○協議会終了 


